

Ketua Kaukus DPD RI Kawasan Timur Nono Sampono Dorong Bangun Kantor Pemerintahan Pusat di Wilayah Indonesia Timur

Universitas Indonesia, Depok (10/09)— Senator sekaligus Ketua Kaukus DPD RI Indonesia Timur dan Senator DPD RI dari Provinsi Maluku, Dr. Nono Sampono, M.Si, dalam Seminar Nasional “Maritim Indonesia” yang diselenggarakan oleh Lembaga Kajian Indonesia (LKI) Fakultas Ilmu Budaya Universitas Indonesia menyampaikan gagasan bahwa untuk pemerataan dan mempercepat pembangunan infrastruktur di wilayah Timur, selain pusat pemerintahan di Jakarta, bila perlu diadakan pembangunan kantor pusat pemerintahan RI di Indonesia Wilayah Timur baik secara permanen maupun temporer.

“Disparitas atau kesenjangan pembangunan antara Indonesia di bagian Barat dan Timur sangat terasa. Hampir seluruh provinsi ataupun kabupaten yang masih tergolong tertinggal berada di wilayah Indonesia Timur. Oleh karena itu, untuk mengejar ketertinggalan pembangunan infrastruktur maupun SDM saya mengusulkan selain pusat pemerintahan berada di Jakarta juga bila perlu dibangun kantor pemerintahan pusat di Wilayah Timur Indonesia baik secara permanen ataupun sifatnya temporer, sewaktu-waktu bisa dibubarkan jika pemerataan pembangunan sudah tercapai.” Tegas Nono Sampono di sela-sela seminar.

Lebih lanjut, Mantan Komandan Korps Marinir TNI AL ini mengungkapkan jika kantor pemerintahan pusat Indonesia juga berada di Indonesia Timur dalam pelaksanaannya bisa secara bergantian Presiden dan Wakil Presiden berada di kantor pusat pemerintahan DKI Jakarta dan pemerintahan pusat di wilayah Timur serta para menteri dan pejabat setingkat menteri menyesuaikan. Di samping itu, keberadaan pusat pemerintahan Indonesia di wilayah Timur akan memperpendek rentang kendali pengawasan dan birokrasi serta memperpendek jarak dan waktu bila para kepala daerah dan pejabat daerah ingin berkordinasi, sehingga akan mempercepat proses pembangunan di daerah khususnya di kawasan timur Indonesia.

“Dengan dibangunnya kantor pemerintahan pusat Indonesia di wilayah Timur dengan sendirinya akan terjadi percepatan pembangunan infrastruktur termasuk transportasi laut (tol laut) berakibat konektivitas arus barang dan arus manusia semakin lancar sehingga pertumbuhan ekonomi dan pemerataan pembangunan akan cepat terealisasi. Dalam pelaksanaannya secara bergantian antara Presiden dan Wakil Presiden berada di sana. Saya yakin masyarakat akan sangat apresiasi dan menyambut dengan sangat luar biasa kehadiran pemerintahan pusat di wilayah Timur. Jika gagasan saya ini terwujud saudara-saudara kita dari wilayah Timur akan merasa sangat diperhatikan.” Demikian tutup Letjen TNI (Mar) Purn. Dr. Nono Sampono, M.Si

Letjen TNI (Marinir) Purn. Dr. Nono Sampono, M.Si
Ketua Kaukus Indonesia Timur DPD RI, Anggota DPD RI Dapil Maluku Periode 2014-2019; Mantan Komandan Korps Marinir; Mantan Komandan Paspampres, Mantan Gubernur AAL